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Abstract (en)
The amusement game has an electric circuit arrangement (10) producing a game program. At least two players can take part in the game and their
participation can be established with the aid of identifying equipment. In this case, the circuit arrangement (10) comprises telephones (1-6) assigned
to the users of a telephone network such that, for example, an amusement game in the form of a lottery with immediate determination of the winners
can be played with the aid of telephone equipment. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Unterhaltungsspiel mit einer ein Spielprogramm erzeugenden elektrischen Schaltungsanordnung (10). An dem
Unterhaltungsspiel können sich mindestens zwei Mitspieler beteiligen, deren Beteiligung mit Hilfe von Identifiziereinrichtungen festgestellt werden
kann, Dabei umfaßt die Schaltungsanordnung (10) den Fernsprechteilnehmern eines Telefonnetzes zugeordnete Telefonapparate (1-6), so daß
beispielsweise ein Unterhaltungsspiel in Form einer Lotterie mit sofortiger Ermittlung der Gewinner unter Zuhilfenahme von Fernsprecheinrichtungen
durchgeführt werden kann.
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